

Le véronal se présente sous la forme de petits cristaux blancs sans odeur et d'une saveur légèrement amère. Il est soluble dans environ douze parties d'eau bouillante, ou 145 parties d'eau à 20 degrés. L'avantage qu'il a de former avec les alcalis des sels facilement solubles favorise beaucoup son absorption dans les intestins. La dose varie de 25 centigrammes à 1 et même 2 grammes dans les cas exceptionnels.

Nous avons voulu en faire quelques essais dans notre service d'aliénés à l'Asile de Beauport, en choisissant de préférence les cas d'insomnie les plus rebelles, dans la plupart desquels les hypnotiques que nous employons, le plus habituellement, le sulfonal, le trional, le paraldéhydre, le chloral et l'opium.

Nous donnons aujourd'hui sommairement aux lecteurs du "Bulletin" les résultats de ces premières expériences.

Dans deux cas d'excitation maniaque aigue, entre autres où plusieurs des hypnotiques mentionnés plus haut, n'avait produit que des effets inconstants, le Véronal nous a procuré un sommeil calme et réparateur d'une durée de 4 à 6 heures. Mêmes résultats chez une autre malade atteinte de folie à double forme, qui, toujours dans ses périodes d'agitation s'était montrée refractaire à l'action des autres hypnotiques.

La dose administrée dans ces cas a varié de 15 à 25 grains. Ces résultats de l'apaisement des symptômes d'excitation démontrent que ce médicament ajoute à ses qualités hypnotiques une action sédative marquée sur le système cérébral.

Chez les déprimés mélancoliques, et dans les états neurasthéniques et hypochondriaques il a procuré facilement un sommeil naturel de la durée de 6 heures, la dose employée n'étant que de 10 à 15 grains dans la plupart des cas.

Le véronal a, sur les autres médicaments de la même série, (le trional, le sulfonal, etc.) l'avantage de s'absorber et d'agir beaucoup plus rapidement, ce qui lui assure des effets beaucoup plus